## 本年度の新規採用職員を紹介します





市民生活部市民課の宮澤美 咲です。私は来庁された方々に 対して住民票等の発行や、転出 入等の届出を受理する業務を 担っています。窓口で市民の 方々と接することができやりが いを感じています。覚えること が多いので、努力をして理解を 深めていきたいです。



市民生活部安全まちづくり 推進課の長岡聖弥です。主に、 高齢者運転免許証自主返納支援 事業を担当しています。交通・ 防犯・防災など、市民の安全を 守る業務ですので、非常に責任 感を感じています。市民の皆様 が安心して生活できるよう、常 に迅速かつ適切な判断を心掛け ます。よろしくお願いします。

こんにちは。地域おこし協力隊の德永です。私がこ れを書いているのは5月なのですが、6月の皆さんは いかがお過ごしでしょうか。当たり前の日常を当たり 前のように過ごせること、それを羨望する日が来るこ となど想像だにしていませんでした。

春になり気温も上がり、種まきが本格化してきまし た。去年の6月から畑づくりが始まったため、春の種 まきは今年が初めてです。今年の目玉は藍の栽培。種 まきから始まり、少しずつ苗ができはじめました。こ れらを畑に植え付けて、夏には収穫し、最終的には天 然灰汁発酵建てによる藍建てを行い、藍染の染液を作 ります。私が目指すのは製造過程において農薬や化学 薬品を一切使わない藍染、その一方で現在流通する藍 染の90%以上が合成藍や化学建てによってできていま す。もちろん、合成藍や化学建ての方が藍染するには 簡単でコストが抑えられます。そのため、ヨーロッパ の伝統的な藍染は今世紀初頭に途絶えたとも言われて います。コストの削減や効率化は社会にとって必要不 可欠であり、それがなければ私たちの衣食住は簡単に 脅かされます。しかしながら、ファストフードやファ ストファッションだけの世界に豊かさを感じられるで しょうか。私は、カウンターカルチャーやゆとりある ものにはメインストリームにはない価値があり、人生 をより豊かに変えてくれるものであると考えています。



## たまる先生を紹介します vol.32



▲長嶋 光行さん

## 【手打ちそばの実技指導をしている長嶋光行です】

私は、手打ちそば、食べ方等の実技指導を地区の旧公民館で開催 しています。幸いに会員や仲間が増え全麺協より全国で19番目の 教室として、認定道場を得ることができました。初心者から上級者 まで有段者の先生方がそれぞれの生徒に合った指導を行います。趣 味のそば打ちを通して仲間づくり、地域づくり、自分づくりを目指 したいものです。

食文化を活かした地域の活性化に皆さんどうぞご参加ください。

■問い合わせ■ ☎080 - 1161 - 6518